



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
INSTITUT TEKNOLOGI SEPULUH NOPEMBER
DIREKTORAT INOVASI DAN KAWASAN SAINS TEKNOLOGI
Gedung PASCASARJANA ,Ruang DIKST Lt. 2,Kampus ITS Sukolilo, Surabaya 60111
Telepon: +62 0315923458, PABX 1311 Fax:

Surat Pengantar

Nomor : **T/23807/IT2.IV.2/TU.00.08/2021**

Lampiran : 1 (Satu) Set
Perihal : Pemberitahuan

Yth. :
Para Dekan
Para Direktur
Para Kepala Departemen
di Lingkungan Kampus ITS

Menindaklanjuti informasi lebih lanjut terkait tata cara pengurusan pendaftaran HKI di ITS dan tata cara pembayaran biaya pendaftaran HKI serta biaya pendaftaran substanstip HKI, maka bersama dengan ini kami sampaikan beberapa informasi sebagai berikut:

1. Kantor Transfer Teknologi/Technology Transfer Office (TTO) sebagai salah satu Kluster di Direktorat Inovasi dan Kawasan Sains Teknologi (DIKST) yang bertanggung jawab atas pelaksanaan program HKI di ITS
2. Untuk proses pelaksanaan mulai pendaftaran HKI sampai dengan terbitnya sertifikat HKI dapat dilihat pada flow chat terlampir.
3. Sedangkan khusus untuk tata cara pembayaran biaya pendaftaran HKI serta biaya pendaftaran substanstip HKI, ada 2 jenis sumber dana yang berbeda dan berbeda pula tata caranya, yaitu:
 1. untuk biaya pendaftaran HKI serta biaya pendaftaran substanstip HKI yang bersumber dari dana LEMBAGA/ KEMENTRIAN atau dari MANDIRI/ INDIVIDU PERISET, maka pembayaran dilakukan langsung oleh periset atau periset bisa titip uang untuk pembayaran ke kantor TTO dan bukti pembayaran asli dapat diserahkan kepada periset sebagai lampiran SPJ periset kepada lembaga pemberi dana penelitian/ disimpan individu periset.
 2. Untuk biaya pendaftaran HKI serta biaya pendaftaran substanstip HKI, yang bersumber dari dana penelitian DEPARTEMEN/UNIT, maka pembayaran dilakukan dengan TRANSFER ALOKASI/ PINDAH PAGU dari departemen/unit ke pagu DIKST setelah DIKST menerbitkan invoice sesuai jumlah biaya yang dikeluarkan untuk pembayaran HKI tersebut. Bukti pembayaran asli disimpan oleh DIKST sebagai lampiran SPJ dan periset/departemen/unit akan diberi surat keterangan/ bukti pendaftaran HKI.

Adapun flow chat tata urutan proses pendaftaran HKI dan link pendaftaran HKI dapat dilihat pada lampiran surat ini.

Mohon informasi ini dapat Bapak /Ibu pimpinan sampaikan kepada seluruh dosen di lingkungan Bapak/ibu.

Demikian pemberitahuan kami. Atas perhatian dan kerja samanya, kami ucapkan terima kasih.



Surabaya, 23 April 2021
Direktur Inovasi dan Kawasan Sains Teknologi,

Dr. Ir. Achmad Affandi, DEA
196510141990021001